

Danken? Für was? Und was ist eigentlich Ernte? Erntedank in der KiTa Heilig Kreuz am 2. Oktober



In der ersten Oktoberwoche trafen sich alle Kinder der KiTa Heilig-Kreuz in der passend zum Erntedank-Fest dekorierten Krypta der Heilig-Kreuz Kirche.

In den gesungenen Liedern wurde bereits der Dank thematisiert und mit den Kindern gemeinsam sprachen wir zuerst über die Ernte, die die Kinder auch reichlich in Form von verschiedenen Obst- und Gemüse-sorten mitgebracht hatten.

Weiter ging es mit der Frage, ob es beim Dank sagen nur um Essen gehen kann, oder ob wir nicht für ganz viele Dinge Danke sagen können. Und was da alles genannt wurde: Frieden, Hoffnung, Liebe, Freunde, Familie und vieles mehr!

Es hat wie immer viel Freude gemacht, mit den Kindern ein Fest des Kirchenjahres zu feiern und ich bin mir ziemlich sicher, dass die Erntegaben in der KiTa nicht lange herumstanden 😊

Bernhard Kreß, Gemeindeferent

Fotos: KiTa Heilig Kreuz

